

ABRAHAM Y SARA

1-Ordena la historia de Abraham escribiendo el número en la casilla correspondiente.



Allí Dios les dio un hijo, al que pusieron por nombre Isaac.



Abrahán confió en Dios y llegó a Canaán, con Sara y sus criados.



A menudo, Abrahán y Sara se sentían tristes porque eran ya mayores y no tenían hijos.



Un día, Dios le pidió a Abrahán que fuera a una nueva tierra y le prometió una gran familia.

2- Contesta a las siguientes preguntas.

¿Qué palabras repetía Dios a Abraham? _____

¿Cómo se llamaba la esposa de Abraham? _____

¿A qué tierra viajó Abraham? _____

¿Qué le prometió Dios a Abraham? _____

¿Cómo llamaron a su hijo? _____